

南学区まちづくり推進委員会

委員長 佐藤 憲明

（問合せ先） 084-932-0374（南公民館）

事業内容

- (1) わくわくカフェ（7月30日：「苔玉作り教室」、1月25日：「スマホ教室」）
- (2) ふるさと祭り（中止）
- (3) とんど火祭り（1月15日）
- (4) ふれあいイルミネーション（10月29日）
- (5) 道三川の環境美化活動（6月5日、10月23日）、「啓蒙看板取り付け」（2月3日）
- (6) 敬老福祉活動（10月23日、3月26日：「少人数軽スポーツ」）
- (7) まちづくり研修（中止）
- (8) 児童安全推進事業（児童下校時見守り（通年））
- (9) 防犯活動事業（月2回土曜日パトロール、防犯広報紙配布）
- (10) 地域福祉活動推進事業（10月12日、12月10日、3月11日：「シニアグラウンドゴルフ大会」）
- (11) エバーグリーン事業（通年）
- (12) 自主防災活動（11月27日：「学区防災訓練」）
- (13) 環境・公衆衛生活動（「環境ポスター募集」・「表彰」、土のう袋購入）
- (14) 地域活動の活性化事業（通年）
- (15) SDGs 事業（10月23日、2月11日）
- (16) まちづくり推進活動運営事業（通年）



ふれあい灯りイベント



とんど火祭り

成果

家に閉じこもりがちな高齢者が、屋外競技グラウンドゴルフへ多数参加している。

防災訓練時に、避難所での各設備の設置や取り扱い方の勉強が出来た。

課題

この数年「三世代交流」行事が出来ていないので、次年度以降開催できるようにしたい。

課題解決にむけて

役員が高齢化している団体を中心に、早急な若返りと後継者選びを進めてゆく。

ふれあいイルミネーション～希望の灯り～

南学区では 40 回続いた『ふれあい広場文化祭』がコロナの影響で今年も中止となり、昨年度に続き『ふれあいイルミネーション 希望の灯り』を 10 月 29 日に開催しました。未来への希望をテーマに、南学区が育ててきた人と人との繋がりや温もりを感じられる、昨年よりもっと楽しんでもらえるイベントをめざしました。



ペットボトルツリー



イルミネーションと絵灯籠



スライドショーによる団体紹介

南小学校グラウンドを会場に、ペットボトルツリー、スライドショーによる地域各種団体の紹介、地元企業の協力による LED イルミネーション、そして児童や地域の方々による未来への想いを描いた絵灯籠を飾りました。

当日はローラちゃんが開会式での点灯係を担当してくれて、来場者との記念撮影でも大人気でした。小学生とその保護者が飾り付けをしたハロウィンをテーマにした撮影ブースもとても好評でした。

南小学校は 2022 年に創立 110 周年を迎え、記念のイルミネーションが会場に華を添えました。



撮影ブース：ローラちゃん



撮影ブース：ハロウィン



南小学校創立 110 周年
記念イルミネーション